

13_H

RIETWISE

Plattbauchlibelle

Feuchtwiese

Oberhalb des Müliwäiers verläuft die Rietwise langgezogen entlang des Lieblosetaalbachs. Nachdem die Wiese lange Zeit als Lagerplatz für Aushub und Baumschnitt genutzt worden war, wurde sie 2015 renaturiert – mit Erfolg: 2020 blühte erstmals die blaue Iris sibirica.

Der Einlauf des Baches wurde so gestaltet, dass er bei guter Wasserführung auch die Wiese überflutet und mit Wasser versorgt. Am unteren Ende der Wiese läuft es zurück in den Bach. Die Rietwise soll als Feuchtwiese erhalten werden.



Den Übersichtsplan aller Standorte finden Sie auf:
www.beringen.ch/de/naturschutztafeln



Sibirische Schwertlilie



Bachstelze



Kuckuckslichtnelke